



Síntesis de medios

27 de mayo de 2023

Primeras Planas

Sentencian Trife e INE: AMLO vulnera equidad
Aspirantes de oposición presionan por elección de candidato
México pone en pausa los lazos con Perú
El PAN corteja a MC, pero Dante resiste: vamos solos
Acuerdan México y China combate al tráfico de fentanilo
AMLO y Boluarte, en choque directo; relaciones con Perú quedan “en pausa”
AMLO rompe con Perú
Rezago Laboral

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Los moto...plagiarios

La SSC alertó por nuevas modalidades de secuestro. **Omar García Harfuch**, titular de la dependencia, indicó que recientemente fueron capturados cuatro miembros de un grupo criminal que hacía uso de motocicletas para privar de la libertad a sus víctimas, a quienes mantenían cautivas por hasta dos horas. García Harfuch indicó que una mujer privada de la libertad por esta célula criminal fue rescatada en un estacionamiento ubicado en la Calle República de Brasil, Colonia Centro, en el lugar, dos presuntos secuestradores fueron detenidos. [Metro](#)

Se enfrentó solo a 4 asaltantes

Un agente de la SSC, se enfrentó a balazos con cuatro delincuentes en los momentos en que cometían un asalto en una tienda de conveniencia, ubicada en Eje 3 Oriente Eduardo Molina y 5 de mayo, colonia Del Obrero, alcaldía Gustavo A. Madero; uno de los maleantes resultó muerto y sus cómplices se dieron a la fuga. El titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, compartió el video del asalto y elogió la labor del uniformado, quien en breve será ascendido de puesto. [Basta](#) / Sin mención [El Gráfico](#)

Capturan a 2 personas por presunto robo

Oficiales de la **Policía Bancaria e Industrial**, en conjunto con efectivos sectoriales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a dos hombres señalados como probables responsables de exigir dinero a un ciudadano a cambio de no causarle daño en su persona ni a su restaurante. Los hechos ocurrieron en un establecimiento que se encuentra en el cruce de las avenidas San Borja y Universidad, en la colonia Narvarte. [La Prensa](#)

Detienen a un hombre por intento de robo a una casa

Un hombre señalado como posible responsable de entrar a un domicilio, amagar a dos mujeres y robar diversas pertenencias en calles de la colonia Alianza Popular, alcaldía Coyoacán y al tratar de escapar forcejeó con dos hombres que intentaron detenerlo e hirió a uno de ellos con un cuchillo fue detenido por efectivos de la **SSC**. [La Prensa](#)

Emiten recomendaciones para realizar compras seguras en el “Hot Sale 2023” La **Unidad de Policía Cibernética**, perteneciente a la **SSC**, ha lanzado una serie de recomendaciones de seguridad con el objetivo de proteger a los ciudadanos durante el “Hot Sale 2023”, un evento de compras en línea que se llevará a cabo del 29 de mayo al 6 de junio. [La Crónica de Hoy](#) / [Excélsior](#)

Atrapan a un supuesto vendedroga en la GAM

Elementos de la **SSC**, en coordinación con Agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía de la CDMX y de la Guardia Nacional, lograron capturar a un presunto narcomenudista durante un operativo realizado en el domicilio ubicado en Norte 62-A, colonia Mártires de Río Blanco, perteneciente a la alcaldía Gustavo A. Madero. Se incautaron varias dosis de droga. [La Prensa](#)

Chantajés a nombre de la CFE; lo apagan

Policías detuvieron a un hombre que portaba uniforme y credencial de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), con el que extorsionaba a negocios ubicados en la alcaldía Cuauhtémoc. Tras varios reportes, uniformados de la **SSC** ubicaron a El Chihuas en las calles de Frontera y Zacatecas, en la colonia Roma. [Metro](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

27 de mayo de 2023

Usan nombres del CJNG y La Unión para extorsionar

La **SSC** atendió 597 denuncias por extorsiones y detuvo a 240 personas por este delito de enero al 23 de mayo de este año. La dependencia ha detectado que los delincuentes se identifican en mayor medida como integrantes del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) y La Unión Tepito. Datos de la Dirección de Manejo de Crisis y Negociación de Secuestro y Extorsión de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la SSC revelan que antes de cometer el delito los extorsionadores hacen llamadas en las que simulan ser trabajadores de algún banco, dependencia federal o prestadores de servicio, incluso encuestadores a fin de recopilar información de la víctima. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Duelo de puñales acaba con uno

En una pelea entre comerciantes, un hombre murió apuñalado y su agresor -identificado como "El Perry"-, resultó con heridas de arma blanca en calles del Centro Histórico de la Ciudad de México. Por las lesiones que recibieron, los sujetos fueron trasladados al Hospital General Dr. Gregorio Salas, pero uno de ellos murió al llegar al nosocomio. **Policías** custodiaron a "El Perry" por su probable responsabilidad en el homicidio. [El Gráfico](#)

Descorchado

En un pleito de borrachos, un hombre asesinó a tiros uno de los jóvenes con los que convivía. Los hechos ocurrieron en el Andador 5 y 10 de la sección 1-A, en la colonia Los Picos, alcaldía Iztacalco. Al lugar del incidente llegaron paramédicos, quienes llevaron a la víctima al Hospital General de Balbuena porque tenía una bala incrustada en el cráneo, pero perdió la vida cuando lo atendían. El agresor fue detenido por **policías**. [El Gráfico](#)

Genera bloqueos desalojo de un predio en Iztapalapa

Residentes de un predio ubicado en la calle España, colonia Cerro de la Estrella, alcaldía Iztapalapa, bloquearon Periférico Oriente luego de ser notificados del desalojo del inmueble, lo que ocasionó caos vial. **Elementos de la Policía** implementaron un dispositivo para disminuir el impacto en la movilidad de la zona. [Excélsior](#)

Armas Blancas, Preferidas de ratas para atracar en CDMX

Del total de asaltos a transeúnte relacionados con el uso de algún artefacto, en el 77.97 por ciento de los casos, los delincuentes ocuparon armas blancas para arrebatar celulares, relojes, carteras, tablets y demás objetos de valor en la Ciudad de México, de 2018 a 2023. Lo anterior de acuerdo con un documento emitido por la **SSC**. [Basta](#)

Remiten 494 motos al corralón

Del 25 de abril al 24 de mayo, el Gobierno de la Ciudad de México efectuó 39 operativos de supervisión a motociclistas donde se remitieron 494 unidades a depósitos vehiculares, debido a que los conductores no contaban con licencia de manejo o tarjeta de circulación. Se impusieron 2 mil 781 infracciones por distintas faltas al reglamento, como no portar casco, viajar con un acompañante menor a 12 años, sobrepasar el número de tripulantes, entre otras. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#)

Policiaco

Pánico por incendio en una bodega de plásticos

Pánico entre los vecinos de la calle de Abraham González, Colonia Santa María Itzahuacan, alcaldía Iztapalapa por un incendio en una bodega de envases de "Pet" que solamente fue el susto al no reportarse lesionados o heridos. Tras la llegada de los **elementos de la SSC** acordonaron las calles de Abraham González, Colonia Santa María Itzahuacan, alcaldía Iztapalapa para la llegada de los bomberos quienes de inmediato apagaron el fuego. [La Prensa](#)

Camioneta de valores se impacta en una casa

Una camioneta de valores terminó al interior de un predio, luego de que el conductor perdiera el control del volante mientras circulaba sobre la carretera federal México-Toluca, y saliera de la cinta asfáltica en el perímetro de la alcaldía Cuajimalpa. Vulcanos y **policías de tránsito**, realizaron las maniobras correspondientes para que, con ayuda de una grúa tipo brigadier, se lograra colocar sobre el acotamiento de la carretera el vehículo accidentado. [La Prensa](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

27 de mayo de 2023

Embiste camión a auto y conductor sale ileso

Un hombre sobrevivió de milagro a un fuerte accidente cuando su auto un Volkswagen Vento, fue embestido por un camión de materiales de construcción, en el cruce de Calzada Vallejo y Poniente 122 colonia Coltongo, Azcapotzalco. El auto fue arrastrado varios metros del lugar del Bomberos apoyados con grúas y **elementos de la SSC** retirarán ambos vehículos para evitar afectaciones viales. [La Prensa](#)

Nadie vino a llorarle al joven, pobrecito

Un hombre se suicidó en el parque urbano Tochiuitl, ubicado sobre la avenida Chinampac de Juárez, alcaldía Iztapalapa; **elementos de la SSC** arribaron al lugar y acordonaron la zona, para que el personal forense realizara las acciones correspondientes. [Basta](#)

Justicia

Indagan por trata a líderes ambulantes

Autoridades capitalinas buscan que la Fiscalía local investigue a líderes de una organización de comerciantes informales del Centro Histórico por abusar de población vulnerable, como madres solteras y personas que viven con discapacidad, para la venta de sus productos en vialidades donde se prohíbe el ambulante. [Reforma](#)

FGJ separa de su cargo a agente

La Unidad de Asuntos Internos de la fiscalía capitalina separó del cargo al agente del Ministerio Público que coordinó un cateo en la colonia Anzures. Lo anterior, "debido a que posiblemente habría incurrido en una deficiente integración de la carpeta de investigación durante la práctica de cateo", indicó en un comunicado. [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#)

Exigen ayuda para buscar a Luz

Familiares y amigos de la adolescente Luz María realizaron un bloqueo vial en la calzada General Ignacio Zaragoza. Los inconformes detallaron que la menor de edad desapareció el 24 de mayo pasado en la colonia Santa Martha Acatitla. Ante el bloqueo llegaron autoridades capitalinas y los padres de la adolescente fueron recibidos en la FGJ, donde darán seguimiento a su solicitud y se rastreará el recorrido que realizó la menor de edad al salir de su domicilio. [Excélsior](#)

Imagen Destacada

 **EL UNIVERSAL**
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

REMITEN
494
MOTOS AL
CORRALÓN

